
学校名

記録者

日時

会場

出席者（委員）

黒澤副校長、

保護者2名、地域の方1名

令和5年度第4回学校運営協議会会議録

天沼中学校

　福井　晶子

開催日時

開催場所　

令和5年　7月13日（火）　10：00～12：20

会議室

三石会長、松尾校長、生重職務代理、鹿野委員、田中委員、根岸委員、福井委員

出席者（学校）

次回の会議日程

令和5年度　9月29日(金)  14:00～  CS会議

会議室

【協議事項】

（１）次期部会の構成と役割分担について（三石会長）
（２）CS年間計画の検討（各部会）
（３）今後のCS会議日程について（運営部会）
（４）今年度のアンケート調査について（評価部会）
（５）その他・連絡事項

【報告事項】

（１）学校の様子（松尾校長）
①3年生修学旅行は参加生徒全員最後まで参加した。
②2年生の職場体験は充実し終えることができた。学校は地域と生徒のつながりを円滑にできるよう考えていきたい。
③スキー教室については1，2年生保護者に意見を聞いて金額的な事を考慮して決めていきたい。
④地域の活動の時に、教員がどこまで生徒に付き添い指導するのか模索する時期かと思う。
（２）次期CSの公募手続きについて（松尾校長）
①今回の公募は締切が7月14日との確認。
（３）三校合同CS会議について（三石会長）
①今回は沓掛小学校が当番校で、2024年1月16日(火）17時30分から、沓掛小学校で”地域との連携について”開催予定。
連絡等は企画・PR部会がおこなう。
（４）教育委員会からの連絡（三石会長）
特に①AI等による先生方の負担の軽減をどう考えていくのか、②今年度アンケート調査の実施方法について教育委員会の予定を早めに
聞いておきたい。教育委員会からは、CSからの「教育委員会への懇談会開催のお願い」の項目が「いくつかの部署にまたがっているので
お待ちください」と2回返事が来ている。今後も連絡を取り続けたい。
（５）その他
①給食運営協議会・校内四者研修会について（三石会長・松尾校長・根岸委員）
給食運営協議会では、給食の提供にあたっては地産地消という観点から材料や季節の関わりに配慮していること、給食室のダクトの破
損があったが修理の対応をすることとなっていること、昨年度要望を出した冷房設置を今夏に設置する予定、という報告があった。
②校内四者研修会について（松尾校長）
7月24日（月）14：30～16：00視聴覚室でおこなう。講師は東京学芸大講師の岩崎先生の予定。出席の要請がなされた。

【協議事項】

会議内容（次第順）

【報告事項】
（１）学校の様子（松尾校長）
（２）次期CS委員の公募手続きについて（松尾校長）
（３）三校合同CS会議について（三石会長）
（４）教育委員会からの連絡（三石会長）
（５）その他・給食運営協議会開催・校内四者研修会について

（１）次期部会の構成と役割分担について（三石会長）
①運営部会、評価部会、企画・PR部会の３部会に分かれて活動をおこなう。②次期継続する委員が3部会に分かれ、10月からの新委員
の希望をとって、次期部会活動ができるように体制を整える。各部会の計画案を運営部会に提出する。③企画・PR部会はCS会議後に多
比良氏と今後の話し合いをおこなう予定である。
（２）今後のCS会議日程について
①9月29日（金）14：00～。10月は16日(月）か17日(火）の予定。11月以降は10月CSで決める。
（４）今年度のアンケートについて（評価部会員欠席のため三石会長・松尾校長・生重職務代理）
①調査について意見交換がおこなわれた。CSでおこなっていた「学びと生活の調査」をどのようなかたちでおこなうのかについて、8月に
評価部会委員等と松尾校長、三石会長と話し合い、そのまとめを基に9月CS会議で報告・議論する。
（５）その他・連絡事項（松尾校長・黒沢副校長）
①5月の台風で昇降口に水が溜まる雨漏りがあった。1年A、B組のエアコンの効きが悪い。校内の場所によりWi-Fiがつながりにくい等問
題がある。区も対応してくれているが、まだ修繕が必要。
②地域から学校外部の活躍をした生徒への援助について意見交換をおこなった。
③CS会議の司会進行に副校長が関わるのかについて意見交換をおこなった。
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